



GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO

PARROQUIAL DE TENGUEL

TENGUEL - GUAYAS - ECUADOR

Tenguel, 12 de Julio del 2021

ACTA DE SESIÓN SOLEMNE CELEBRADA EL DÍA LUNES 12 DE JULIO DEL 2021 A LAS 14H00 DE LA ADMINISTRACIÓN DEL GOBIERNO AUTÓNOMO PARROQUIAL DE TENGUEL PARA EL PERIODO 2019 – 2023.

RESUMEN

1

SESIÓN SOLEMNE

En la Parroquia Tenguel Provincia del Guayas, a los 12 días del mes de Julio del 2021, a las 14H00, Programa con el cual se rinde homenaje a la Parroquia Tenguel por cumplir el Centésimo Vigésimo Octavo Aniversario de Parroquialización (128 años), tomando las medidas de bioseguridad y el aforo dispuesto por el COE Cantonal de Guayaquil, Interviene secretario: Buenas tardes señores y señoras, invitados especiales, Sr. Presidente, vamos a dar inicio a la presente sesión conmemorativa de Aniversario de la Parroquia Tenguel, lectura a la convocatoria por disposición de Sr. José Atilio Cruz Rodríguez, Presidente del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial de Tenguel, Provincia del Guayas y de conformidad con el artículo 316 numeral 4 del COOTAD, se convoca a los señores vocales principales a sesión conmemorativa de Aniversario de la Parroquia de Tenguel por cumplir 128 años, convocatoria, Día: lunes 12 de Julio del 2021, Hora: 14H00, Lugar: Sede Social Las Violetas, ubicado diagonal al GADP Tenguel, Año: 2021, Sesión: conmemorativa de aniversario de parroquialización de Tenguel, del cual los señores vocales solo firmaron la asistencia y se tomaron foto para luego retirarse y no participar de la sesión solemne; El orden del día a tratar es: **PRIMER PUNTO, HIMNO NACIONAL DE LA REPÚBLICA DEL ECUADOR, INTERVIENEN INVITADOS TENGUELEÑOS CANTANDO EL HIMNO NACIONAL, INTERVIENE SECRETARIO: VIVA EL ECUADOR, INTERVIENEN INVITADOS: VIVA, SEGUNDO PUNTO: INTERVENCIÓN DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO DE TENGUEL, EL SR. JOSÉ ATILIO CRUZ RODRÍGUEZ, INTERVIENE PRESIDENTE: MUY BUENAS TARDES A TODOS LOS PRESENTES, SIEMPRE CUANDO ME DIRIJO AL PÚBLICO**, primero agradezco a Dios sobre todas las cosas, a mi familia y a mi pueblo en general, Sra. Presidenta de la CONAGOPARE: ING. YILDA RIVERA CAVAGNARO, que lamentablemente no pudo asistir por la situación que estamos pasando en este momento ha sido difícil llegar al destino nuestra Parroquia, así como también se justificaron el alto mando del ATM, así como también doy la bienvenida SUBTENIENTE de la Policía MAICOL VILLAREAL, también tengo la presencia del Ing. Eddie Andrade Director Distrital de Educación, también está con nosotros el Sr. Ángel Gonzales Jefe Político del Cantón Camilo Ponce Enrique, Señores de la Mesa Directiva señores y señoras, también un agradecimiento muy especial al Arquitecto Carlos Moscoso, gracias por su hospitalidad, a los representantes del gremio de Taxis, Camionetas, representante de la Cooperativa de Tricimotos TRANSJUNTEN, invitados Especiales, público en General, Hablar de Tenguel es hablar de la Historia Dorada del Café, del Cacao, del Banano, de la gente trabajadora de la Patria, Tenguel fue elevada a la Categoría de Parroquia Rural de Guayaquil mediante ordenanza Municipal de Consejo de Guayaquil el 12 de Julio de 1893, y rectificada mucho más tarde el 23 de Julio de 1971, tal como consta Publicada en el registro oficial N°281 del 04 de Agosto del mismo año, Tenguel tiene una superficie aproximada de 338 km² y sus límites son, Por el Norte con el Cantón Balao, Provincia del Guayas, Por el Sur con el



GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO

PARROQUIAL DE TENGUEL

TENGUEL - GUAYAS - ECUADOR

Cantón El Guabo, Provincia de el Oro, Al Este con el Cantón Camilo Ponce Enríquez, Provincia del Azuay y por el Oeste con el Océano Pacífico, con cara al Recinto Puerto El Conchero y para llegar desde el Puerto Principal hay que cruzar territorios de los cantones Durán, Naranjal y Balao. Su Santo Patrono es San Francisco de Asís, su población aproximada es de 16.000 habitantes.

Tenguel era un sector olvidado de la Patria, sus habitantes vivían de la caza, la pesca, la agricultura, por ende nunca sufrió por alimentos, gracias a Dios en los inicios de la República la hacienda Tenguel fue propiedad del General Juan José Flores y luego pasa a manos de su hijo Antonio Flores Gijón, con el mismo sistema de vida y de actividades hasta que en el año 1893 fue elevado a la categoría de parroquia y por razones desconocidas no fue inscrita en la ley de división territorial de la República, luego la hacienda paso a manos de los señores Stagg Caamaño, los mismos que hipotecaron estas tierras al Banco Territorial de la República siendo sus extensiones desde el mar hasta una altura de 400 m.s.n.m. según las escrituras que constan en Quito República del Ecuador, los señores Stagg Caamaño en el año 1939 venden al Sr. Bernard Cheverry intermediario de la compañía United Fruit Canadian, en donde anualmente exportaban un millón de quintales de gramíneas. Después siembran Banano y toma el nombre de Standard Fruit Company, con resultados excelentes, demostrando así la fertilidad de esta tierra, se convirtió en la mayor hacienda bananera administrativa por los estadounidenses United Fruit Company, fue una época de bonanzas y expansión de la mano de la compañía como era conocida Trans Nacional, hoy las nuevas generaciones de Tenguel la siguen llamando así, aunque solo conocen ese tiempo de esplendor a través de la historia de los más ancianos, Tenguel por su ubicación geográfica, tiene suelos de clase A, apropiado para un uso agrícola intensivo y con capacidad de uso muy elevada. Siendo recomendados para el cultivo de banano, los suelos de clase B, estos poseen un clima favorable para el crecimiento de todos los cultivos comunes. El uso del suelo de acuerdo a la actividad está en el siguiente orden: Actividad camaronera, Bananeras, Cacaoteras, Pasto cultivado, Manglares, Caña guadua, Cultivos de ciclos cortos, las frutas y productos de la zona se embarcan en línea férrea desde las plantaciones y se la transportaba hasta el Puerto EL Conchero, en el canal de Jambelí, desde allí los barcos llevaban los productos hasta Guayaquil y Puerto Bolívar, los gringos siempre tuvieron las tierras y las organizaron por departamentos o hacienda, la compañía diseño una infraestructura para Tenguel que estableció condiciones de vida poco comunes en el País pero de lo que ya gozaban los empleados en Centro América hacía dos décadas, Habían 11 escuelas donde enseñaban inglés y español, un centro social con piscinas, cine, canchas de tenis y club social. Las viviendas para los trabajadores llamadas guatemalas, con madera y zinc con una armazón de grandes ventanas, todo el material era importado, algunas construcciones están actualmente en mal estado; donde funciona la liga Parroquial, eran oficinas principales de la empresa, en 1990 el Instituto Nacional de Patrimonio Cultural realizo un inventario de inmuebles y concluyo su autenticidad cultural y valor patrimonial, años posteriores se producen el mal de Panamá donde se eliminaron las bananeras, por lo cual se produjo un colapso laboral y se comenzó a liquidar a los trabajadores, fue una época sin sabores para los habitantes, Tenguel también tuvo vientos transformadores inspirados en el cooperativismo y formaron la primera cooperativa que se llamó Juan Quirumbay en honor al más antiguo trabajador de la hacienda, muchos de ellos fueron perseguidos, unos huyeron y luego volvieron para seguir en su lucha, previamente a esto la compañía habría sido Entregada al Estado en el Gobierno del Doctor Carlos Julio Arosemena y allí algunos trabajadores fueron tomados prisioneros, las cooperativas que se formaron fueron: ferroviaria, San Francisco, Río Gala, Esperanza del Carmen, entre otras, en la reforma



GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO

PARROQUIAL DE TENGUEL

TENGUEL - GUAYAS - ECUADOR

agraria se llegó a traer cereales y gramíneas, ganado lanar, porcinos y vacuno, y como anécdota los habitantes terminaron con todos ellos, Tenguel fue ratificado como Parroquia el 23 de Julio de 1971 como ya se mencionó anteriormente, es conocido por los Tengueleños que el salón de bailes era en la Liga Parroquial. Tenguel ha crecido mucho en muchos aspectos y con el trabajo de sus hijos se podrá salir adelante, que orgullosamente me siento de ser Tengueleño de recordar mi historia y de escuchar las historias de mis familiares y amigos, de sus vidas, antes de terminar mi intervención quiero expresar lo siguiente, los meses restantes del 2021 son desafiantes para todos, pero sin duda lograremos avanzar con fe de que vendrán tiempos mejores y que la nueva normalidad nos permitirá concretar varios proyectos, antes quiero resaltar las Gestiones realizadas durante el Periodo 2020-2021 en Beneficio de la Parroquia, se gestionó la administración del Cementerio General de Tenguel donde se consiguió los cargos de administrador, dos sepulteros y dos guardianes, además se solicitó a la Sra. Alcadesa la cual agradecemos por este apoyo por el ordenamiento, adoquinamiento, escalera andaniño y construcción de bóvedas en el Cementerio, trabajo que está por realizarse, la creación de la Ventanilla Universal la misma que fue solicitada a la Alcadesa de Guayaquil y coordinada entre el GAD Parroquial y el MUNICIPIO DE Guayaquil en Beneficio de los ciudadanos Tengueleños en los servicios donde Participaron los siguientes Señoras, Ing. Silvia Lunavictoria Velasco Supervisora de Obras y el Ing. Dolores Flores Alvarado Fiscalizadora Municipal, se solicitó la creación de la Comisaria Municipal para el reordenamiento de los comerciantes formales de nuestra Parroquia, la misma que se encuentra en funcionamiento, se realizó la gestión ante la ATM, en conjunto con los Señores de Transporte Publico representado por los representantes de la Cooperativa de Taxis Guerreros de Tenguel, Compañía de Transportes Mixtos TRAPANGUEL y Cooperativa de Tricimotos TRANSJUNTEN, Gestión ante el MIES para suscribir 5 convenios en beneficios de niños, adultos mayores y discapacidad los mismos que están en plena vigencia, además de Guayaquil se inicia una coordinación de trabajo con la Alcaldía de Guayaquil, teniendo presente a la DIRECTORA Ximena Gilbert y la Coordinadora María Lorena Celleri, Gestión ante la Alcaldía de Guayaquil el tema de Regularización y Legalización de terreno que se da inicio en esta administración y que ha estado abandonada por más de 15 años como referencia Nuevo Tenguel y demás Ciudadelas que se encuentran dentro de la Cabecera Parroquial, Gestión ante el Consejo Provincial del Guayas para conseguir la reformación de las vías de los diferentes recintos de la Parroquia principalmente Pedregal, Puerto Conchero, Fortuna Buena Vista, Gestiones ante las diferentes Instituciones para la remediación de la Contaminación de los Ríos Tenguel, río siete, río chico y río Gala Tramite que se ha realizado ante el mismo Presidente de la Republica, Ministro del Medio Ambiente, Alcaldía del Guayas y Prefectura del Guayas, quien está llevando las acciones Legales y Pertinentes para la remediación y recuperar el medio Ambiente de todo Tenguel; cabe destacar que ya he recibido de parte del Presidente de la Republica de mi Gestión la misma que ha sido derivada a los demás Organismos Competentes, el trámite para la recuperación de la Tipología de nuestro Histórico Hospital Básico San Francisco de Tenguel, el mismo que de manera incomprensible fue cambiado a Centro de Salud tipo "C", para el efecto también el cursado sendos oficios al Presidente de la Republica y esta derivada a la Ministra de Salud y derivada a los diferentes funcionarios de Ministerio de Salud Publica también quiero dar a conocer que presente, mi reclamo ante Defensoría Pública de lo cual se abrió una causa que se dé trámite de audiencia Pública para el análisis Jurídico y Resolución final para que se nos devuelva la tipología categoría "A" de nuestro Hospital Histórico San Francisco de Tenguel, estamos esperando la terminación de 3 proyectos Gestionados ante los técnicos de CONAGOPARE Guayas para de acuerdo de las



GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO

PARROQUIAL DE TENGUEL

TENGUEL - GUAYAS - ECUADOR

circunstancias económicas, ejecutar esas obras importantes para Beneficios de la Parroquia. Para terminar quiero agregar de haber vivido y seguimos viviendo la terrible Pandemia a Nivel Mundial y el recorte de Presupuesto seguimos trabajando de acuerdo a nuestra gestión como seres humanos entregados a defender los derechos de nuestra Parroquia y termino diciendo algo muy sencillo pero significativo, llegamos a este mundo sin nada y nos iremos de el sin nada, solo quedará el recuerdo de lo que fuiste para los demás , ríe, juega, llora, enseña, aprende y sobre todas las cosas, amate a ti mismo y a los demás. ¡No nacimos para ser perfectos, nacimos para ser felices! La vida siempre te da la oportunidad de volver a empezar, sonríe, vívela al máximo y siempre busca tu felicidad. “Los Caminos difíciles conducen a destinos hermosos”, señores y señoras muchas gracias, Interviene secretario: **MUY BIEN SR. PRESIDENTE VAMOS AL TERCER PUNTO, ENTREGA DE PLACAS, RECONOCIMIENTO Y DISTINCIONES A LAS PERSONAS QUE HAN DESTACADO DURANTE EL PERIODO 2020 – 2021, EN PRIMER LUGAR TENEMOS LA ENTREGA DE PLACA AL SR. DOCTOR VÍCTOR FALCONI, COMO MEJOR CIUDADANO DE TENGUEL 2020-2021, ENTREGADO AL SERVICIO DE LA COMUNIDAD**, si esta un representante, esta placa se la está otorgando al Sr. Víctor Falconi, está el hermano del doctor quien la recibirá, en el texto de la placa dice El GAD Parroquial de Tenguel considerando que es deber de las Instituciones Públicas reconocer las ejecutorias de Ciudadanos e Instituciones que contribuyan al Bienestar de la Parroquia, entrega la presente Placa al mejor Ciudadano de Tenguel Periodo 2020 – 2021, al Sr. Doctor Víctor Falconi por su entrega al servicio de la comunidad. Dado y firmado: En Tenguel a los 12 días del mes de Julio de 2021, como segunda entrega de Placa al mérito empresarial de Emprendimiento en la Parroquia Tenguel a la compañía AQUAFIELD, representada por el Ing. Químico Hugo Leonel Monserrate Chamba e Ing. Química Pamela Janeth Ganchoso Arévalo, aquí está el Ing. Para recibir su presente placa en el texto de la placa dice así mismo, El GAD Parroquial de Tenguel considerando que es deber de las Instituciones Publicas reconocer las ejecutorias de Ciudadanos e Instituciones que contribuyan al Bienestar de la Parroquia, entrega de la presente Placa a la mejor Empresa de Emprendimiento, a la Cía. AQUAFIEL representada por el Ing. Químico Hugo Leonel Monserrate Chamba e Ing. Química Pamela Janeth Ganchoso Arévalo, Dado y firmado: En Tenguel a los 12 días del mes de Julio de 2021, también tenemos la entrega de Placa a su Labor Educativa a la Lcda. Ruth Peñafiel como Rectora de la Unidad Educativa Tenguel, ahí tenemos a la Lcda. Por su labor Educativa quien también el GAD Parroquial hace la entrega en reconocimiento público por tal honorable labor Periodo 2020 – 2021, hace la entrega el Presidente José Atilio Cruz Rodríguez, también tenemos un reconocimiento a las personas que dejaron de existir reconocimiento Post Mortem al Sr. Galo Rodríguez Noblecilla Ex Presidente del GAD Parroquial Periodo 2001- 2005, quien dejó de existir el día 16 de marzo del 2021, así mismo el GAD Parroquial a considerado entregar este presente Post Mortem a la familia del Ex Presidente del Sr. Galo Rodríguez Noblecilla Periodo 2001 – 2005, Algún Familiar, Manuel Madesco hace presente para entregar este reconocimiento Post Mortem a este distinguido empresario al Sr. Del sector Tenguel quien dejó de existir lamentablemente, aquí también hace la entrega el Agente de la Policía por su reconocimiento público de su gestión, también tenemos un reconocimiento post mortem al Sr. Bienvenido Pincay como Líder Comunitario Puerto Conchero, quien también lucho por su recinto para conseguir obras, está aquí presente la hija de tan Sr. Para recibir la presente placa y que el GAD Parroquial ha hecho este reconocimiento público por su lucha de su sector, también toca ahora el reconocimiento al Sr. Adolfo Guanoquiza como Pequeño Productor Bananero en Beneficio de nuestra Parroquia dedicado a la Actividad Agrícola, un hombre de igual manera luchador un hombre que se ha dedicado a su trabajo permanentemente en el sector y que ha dado la lucha



GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO

PARROQUIAL DE TENGUEL

TENGUEL - GUAYAS - ECUADOR

por la recuperación del sector agrícola Bananera, aquí hace la entrega la representante de la Policía Nacional, quien le brinda su apoyo a tan distinguido Caballero en representación de los pequeños Bananeros del sector, también tenemos un reconocimiento al Sr. Carlos Moscoso como Empresario Bananero, gracias a su esfuerzo da plaza de trabajo a nuestros ciudadanos Tengueleños dando Prosperidad a nuestra Parroquia, le hace la entrega el Sr. Presidente a tan distinguido Empresario, Caballero, hombre trabajador del año que se hace presente, también el GAD Parroquia que preside le otorga un reconocimiento a la Sra. Rosa Ortiz por su labor desinteresada dedicada al Trabajo Social e incondicional al Servicio de las Personas Especiales y Adulto Mayor, quien también ha luchado siempre por su gremio, aquí está la Sra. Rosa Ortiz quien recibirá, y el que le hace la entrega el Teniente de la Policía en este reconocimiento público a tan luchadora, Interviene Rosa Ortiz: yo le agradezco tanto al Presidente, muchas gracias y a las Srtas. Que trabajan en el GAD Parroquial estoy agradecida porque me han tomado en cuenta gracias, Interviene secretario: vamos al siguiente reconocimiento al gremio de transporte al Sr. Luis Eduardo Guerrero por su ardua labor en beneficio del servicio a la Comunidad Tengueleña, Periodo 2020 -2021, hombre que ha demostrado siempre su lucha permanente e incansable para conseguir logros, para el sector de Taxis en su empresa conocida como Guerreros de Tenguel, le hace la entrega también el Lcdo. Al Sr. Luis Guerrero representante de Transporte 2020 – 2021, también toca ahora como mejor deportista al Joven Steven Fernando España Gañay en Representación de la Parroquia, quien ha Participado también a nivel Nacional y creo que Internacional, hace la entrega el Director Educación del Guayas, quien se hace presente para recibir ese reconocimiento al mejor deportista año 2020 – 2021, también tenemos el reconocimiento al mejor dirigente deportivo y deportista Sr. Bruno Escuriñño Alaña Canales periodo 2020-2021, hace la entrega el dirigente del GAD Parroquial Contador Público José Atilio Cruz Rodríguez, también tenemos el reconocimiento al Sr. Enrique Falcones Cruz, Profesor y formador de Niños en la Escuela de Fútbol denominada “MÁS FUTBOL” por su dedicación y entrega a los Niños de la Parroquia Tenguel, Periodo 2020-2021, el Profesor aquí también se hace presente quien ha sido desde muy Joven dedicado al deporte primero como futbolista y ahora como dirigente de fútbol de la escuela más fútbol, aquí la Srta. Policía se hace presente para entregar tan reconocido reconocimiento como Dirigente Deportivo Enrique Falcones Cruz, profesor y formador de niños en el deporte, luego tenemos también un reconocimiento al Talento Tengueleño a la Srta. Anahí Eugenio, por su dedicación y progreso en el **ÁMBITO MUSICAL E INTELLECTUAL, PERIODO 2020-2021, HACE LA ENTREGA EL CONTADOR PÚBLICO JOSÉ ATILIO CRUZ RODRÍGUEZ, RECONOCIENDO EL TALENTO TENGUELEÑO EN LA PERSONA ANAHÍ EUGENIO POR SU DEDICACIÓN EN EL ÁMBITO MUSICAL, AQUÍ VA A DIRIGIR UNA PALABRAS LA AGASAJADA EN ESTOS MOMENTOS, INTERVIENE ANAHÍ EUGENIO: BUENAS TARDES QUIERO EXPRESAR MIS MÁS SENTIDOS AGRADECIMIENTOS A TODOS LOS PRESENTES Y DE MANERA ESPECIAL A TODOS QUIENES COMPONEN EL GAD PARROQUIAL, PRESIDIDO POR SU PRESIDENTE ATILIO CRUZ, POR ESTE GESTO DE RECONOCIMIENTO AL ESFUERZO, SACRIFICIO Y DEDICACIÓN QUE PONE AL ARTISTA DÍA A DÍA, RECIBAN USTEDES DE MI PARTE LAS MISMAS Y MULTIPLICADAS MUESTRAS DE CARIÑO, RESPETO Y ADMIRACIÓN Y SEPAN SIEMPRE QUE ESTE GESTO QUEDARA GRABADO EN LO MÁS PROFUNDO DE MI CORAZÓN GRACIAS A TODOS, INTERVIENE SECRETARIO: TAMBIÉN QUIERO LEER LA INVITACIÓN QUE FUE FORMULADA A LA ALCALDESA DE GUAYAQUIL SRA. DOCTORA CINTHYA VITERI, TIENE EL ALTO HONOR DE INVITARLA POR CUMPLIR EL CENTÉSIMO VIGÉSIMO OCTAVO (128 AÑOS), ANIVERSARIO DE PARROQUIALIZACIÓN DE TENGUEL, ACTO QUE SE LLEVARÁ A CABO EL DÍA 12 DE JULIO DE 2021 A LAS 14HOO EN LAS INSTALACIONES DE LA SEDE SOCIAL LAS VIOLETAS,**



GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL DE TENGUEL

TENGUEL - GUAYAS - ECUADOR

UBICADO DIAGONAL AL GADP TENGUEL, COMUNICARON QUE POR EL PARO QUE SE HABÍA PRODUCIDO NO HA PODIDO LLEGAR Y HACERSE PRESENTE, TAMBIÉN DE LA MISMA MANERA SE INVITÓ A LA PREFECTA SUSANA GONZALES Y SE LE ENVIÓ LA INVITACIÓN FORMAL POR CONSIGUIENTE HAN TENIDO DIFICULTADES HASTA AQUÍ PARA LLEGAR A LA SESIÓN SOLEMNE, TAMBIÉN SE INVITÓ A LA PRESIDENTA DE LA CONAGOPARE, A LA ING. YILDA RIVERA CAVAGNARO, LA MISMA QUE FORMALMENTE MANDO SUS ESCUSAS POR CUANTO SE HABÍA GESTIONADO ESTE PARO EN LA VÍA. NARANJAL, TENGUEL, antes de terminar vamos hacer un brindis por los 128 años de la Parroquia, también se han tomado las medidas de bioseguridad de acuerdo a la disposición del COE Cantonal de Guayaquil en la cual nos encontramos todavía en semáforo amarillo y por eso es que se ha tomado todas las medidas y el distanciamiento en correcto ambiente para evitar contagios, debido a esta Pandemia que es una enfermedad que ha afectado al Ecuador y también al mundo entero, **SR. PRESIDENTE VENGA PARA QUE USTED HAGA UN BRINDIS A LOS INVITADOS ESPECIALES QUE DE MANERA MUY ELOCUENTE HAN ASISTIDO A ESCUCHAR EL MISMO QUE USTED HA DADO UN INFORME CREO QUE USTED HA SIDO CLARO Y PRECISO, INTERVIENE PRESIDENTE: BUENO ANTES DEL BRINDIS SI SERVIRÍA PONERNOS TODOS DE PIE, ESTOY MUY EMOCIONADO DE COMPARTIR CON USTEDES ESTOS 128 AÑOS DE PARROQUIALIZACION DE NUESTRA QUERIDA PARROQUIA TENGUEL GRACIAS A TODOS Y CADA UNO DE USTEDES AL ESFUERZO QUE HAN EMPRENDIDO Y QUE NUESTRA PARROQUIA SIGA SURGIENDO A BASE DE TRABAJO, DE SACRIFICIO Y DESARROLLO, NOS DA TREMENDA ALEGRÍA DE VER ESE TRABAJO QUE VIENEN HACIENDO YA LA JUVENTUD EMPRENDEDORA, VEMOS QUE YA HAY UN INICIO DE UNA EMPRESA AQUÍ EN LA PARROQUIA EL TRABAJADO Y SACRIFICIO DE CADA UNO** y ver también al pequeño productor, mediano productor y al grande productor Bananero que generan plazas de trabajos, que generan riquezas pero que gracias a Dios la comparten con el pueblo, comparten ese trabajo porque eso es compartir y que cada uno de nosotros llevemos el pan de cada día a nuestro hogares, sentirnos contentos y orgullosos, **YO AGRADEZCO A MI EQUIPO DE TRABAJO AGRADEZCO A TODOS Y CADA UNO DE USTEDES A LAS PERSONAS INVITADOS ESPECIALES A TODOS LAS VERDAD DE VERLOS Y SABER QUE TENGUEL TIENE QUE ESTAR EN UN SOLO EQUIPO UNIDOS, LA SITUACIÓN CUANDO UNO LA MANTIENE CON FE Y CON AMOR SABEMOS QUE DIOS NOS ABRE LAS PUERTAS Y TODO CAMINO difícil se hace fácil bridemos por un nuevo Tenguel muchas gracias, INTERVIENE SECRETARIO: MUCHAS GRACIAS TAMBIÉN QUEREMOS AGRADECER AL SR. REPRESENTANTE DE LA CIUDADANÍA AL SR. EMILIO CANALES QUIEN NOS HONRA AQUÍ CON SU PRESENCIA AL SR. TENORIO HOMBRES VALIOSOS, MUY TRABAJADORES DE TENGUEL QUE ESTÁN AQUÍ PRESENTES, BUENO AHORA NOS TOCA CANTAR EL HIMNO A TENGUEL, PARA TERMINAR ESTE ACTA SENCILLO COMÚN SIGNIFICATIVO QUE NOS HAN LLEVADO A CELEBRAR LOS 128 AÑOS DE PARROQUIA Y SEGUIREMOS ADELANTE EN LA LUCHA POR CONSEGUIR MEJORES DÍAS, AGRADECEMOS Y ANTE DE ESO VAMOS A ESCUCHAR EL HIMNO A TENGUEL, TERMINA LA SESION SIENDO LAS 16H00.**



**GOBIERNO AUTONOMO DESCENTRALIZADO
PARROQUIAL DE TENGUEL
TENGUEL - GUAYAS - ECUADOR**

CÚMPLASE – NOTIFÍQUESE

GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL DE TENGUEL.

SECRETARÍA:

Acta de Sesión Solemne celebrada el día Lunes 12 de Julio del 2021 a las 14H00 en siete fojas útiles que acompaño.

7

**ATENTAMENTE
DIOS, PATRIA Y LIBERTAD**

**SR. ATILIO CRUZ RODRÍGUEZ
PRESIDENTE DEL GADPT**

**ABG. JORGE LÓPEZ FARIÑO
SECRETARIO DEL GADPT**